



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
02 SEP 2021	
Recibido.....	7:46.....Hs.
Exp. N°.....	44975.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe sin en la zona noroeste de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, vienen actuando pandillas denominadas como las de "Iván", "Agustina", "La Poro", "El Gordo Flan", "Jésica", "Rafa", "Darío", "Lichy", "los Melli" y "los tuercas". Si es así desde cuándo se conocen estas informaciones y qué tipo de investigaciones se están llevando a cabo para desarticularlas.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El sábado 28 de agosto de 2021, unos chicos encontraron unos huesos humanos en Polledo en el cruce con Cullen y Ugarte, en la zona noroeste de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL  
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Según trascendió, luego del primer análisis realizado en el Instituto Médico Legal, la muerte se podría haber producido hace al menos dos meses atrás, y los restos aparecieron probablemente luego de ser desenterrados por animales del lugar. El cráneo finalmente presentó orificios de bala de entrada y de salida. La fiscal a cargo, Marisol Fabbro, ordenó un relevamiento de cámaras en el lugar.

En la zona se habla de peleas permanentes entre supuestos “soldaditos” que responden a bandas de narcomenudeo o a cualquier otro tipo de bandas y delitos como balaceras diarias, usurpaciones y robos.

Los nombres que van de boca en boca son: Iván S., Agustina, La Poro, El Gordo Flan, Jésica S., Rafa y Darío C..

En Nuevo Alberdi los apodos que resuenan son los mismos, los integrantes del clan Romero. Ahora, a los apodos de esa familia: Lichy, Los Melli, se le oponen otros: "Los llaman Los tuerca y se quieren quedar con una parte del negocio. Con ellos trabajan grupos que a veces son aliados y otras no. Un tal Bica, otro que le dicen Chino y Jésica. Ellos participaron en un tiroteo de la zona del pozo.

En la nota periodística que escribió Claudio Berón en el diario “La Capital”, el domingo 29 de agosto de 2021, se agregaba que “hay un 24 horas (como nombran al delivery de drogas) que funciona hace mucho por calle Irala”, dijo un vecino del barrio. Otra zona que está en disputa es la llamada “Ciudad Olímpica”, esas casas bajas construidas a un costado de la autopista a Santa Fe. Un vecino contó el domingo por la tarde: “Acá mataron a muchos, van a seguir apareciendo. Usurpan casas y mueven drogas uno que le dicen el Bicho y otro El Gordo Flan”, dos nombres que ya sonaron en otras crónicas”, terminaba diciendo el artículo.

Por estos fundamentos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.